

Les présidents des États-Unis et de l'Argentine abordent des thèmes liés aux relations bilatérales



Washington, 10 mars (RHC)- Les présidents des États-Unis, Donald Trump et de l'Argentine Mauricio Macri ont dialogué par téléphone sur les relations entre les deux pays.

Un communiqué officiel de la Maison-Blanche a indiqué que les chefs d'état ont discuté des taxes étasuniennes sur

les importations d'acier et d'aluminium de 25 % et 10% respectivement.

Trump a décidé de frapper de taxes ces importations mais elles n'entreront pas en vigueur au moins durant les 15 prochains jours.

Pour le moment, le Canada et le Mexique seront exemptés de ces taxes rejetées à l'intérieur et à l'extérieur des États-Unis depuis leur annonce par le gouvernant républicain le 1er mars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157145-les-presidents-des-etats-unis-et-de-largentine-abordent-des-themes-lies-aux-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba